

WARTA

Cegah Kejahatan Jalanan, Polsek Pasekan Optimalkan Patroli Jalan Sepi

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Jul 19, 2023 - 20:24



Cegah Kejahatan Jalanan, Polsek Pasekan Optimalkan Patroli Jalan Sepi

Indramayu- Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan langkah preventif dalam upaya cegah kejahatan jalanan dengan mengoptimalkan patroli di jalan-jalan sepi di wilayah Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu, Rabu (19/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana mengungkapkan bahwa patroli di jalan-jalan sepi menjadi fokus utama untuk mencegah tindakan kriminalitas yang sering terjadi di lokasi tersebut.

"Kami menyadari bahwa jalan-jalan sepi rentan menjadi target para pelaku

kejahatan jalanan. Oleh karena itu, kami meningkatkan patroli di area-area tersebut untuk memberikan rasa aman bagi warga dan menekan potensi tindak kejahatan," ungkap IPTU Edi Mulaya dalam keterangan tertulisnya.

Patroli di jalan-jalan sepi melibatkan petugas polisi yang terlatih untuk melakukan pengawasan dan pemantauan secara intensif.

Para petugas mengawasi ruas jalan yang jarang dilalui oleh kendaraan maupun pejalan kaki. Selain itu, patroli juga dilakukan di wilayah-wilayah perumahan yang memiliki akses jalan sepi, dengan tujuan untuk meningkatkan keamanan di sekitar tempat tinggal warga.

Selain memberikan keamanan fisik dengan kehadiran petugas polisi, patroli juga bertujuan untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada warga di jalan-jalan sepi.

Petugas memberikan edukasi tentang pencegahan kejahatan, pentingnya menjaga keamanan rumah dan kendaraan, serta cara melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak berwenang.

Lanjut Kapolsek mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama di area jalan-jalan sepi.

"Peran serta aktif masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman. Laporkan kejadian mencurigakan dan tetap waspada saat berada di tempat-tempat sepi. Dengan kerjasama antara polisi dan masyarakat, kita dapat mencegah kejahatan jalanan dan menciptakan lingkungan yang aman bagi semua," imbuhnya.

Dengan langkah preventif ini, diharapkan angka kriminalitas dapat ditekan, dan warga khususnya Kecamatan Pasekan dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani kehidupan sehari-hari. Ujarnya.